

215

*Dijo que es una demostración del interés por consolidar el sistema democrático.*

# Allamand destacó firmas de RN

Como una demostración del interés por participar en la "consolidación del sistema democrático" calificó el vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, la constitución de su partido con un número de firmas superior a las exigidas por la ley.

Allamand participó en un encuentro con 300 profesores, comerciantes y empleados de Maipú, en el Club Deportivo de Maipú. Asistieron el presidente del regional Santiago y coordi-

nador de la zona, Angel Fantuzzi, y el vicepresidente Sergio Onofre Jarpa.

El joven dirigente expuso que "la constitución de RN como partido político, superando con amplitud los mínimos exigidos por la ley, es una demostración elocuente de la voluntad de los partidarios de una sociedad libre por participar organizada y activamente en la consolidación del sistema democrático".

Agregó que "en el pasa-

do, los planteamientos izquierdizantes representados por el PDC y por las colectividades que se agruparon en la funesta Unidad Popular —que ahora han resurgido intactas bajo denominaciones distintas— prevaleciendo en las contiendas políticas más que por sus propios méritos, por la actitud miope, desaprensiva y cómoda de todos aquellos que siempre delegan sus responsabilidades en terceros, no asumen sus compromisos cívicos y entienden que

su rol en la sociedad no incluye la preocupación por el destino político del país".

Allamand expresó que esa actitud se refleja "nídicamente en las simples y esporádicas adhesiones personalistas cuando hay que enfrentar procesos electorales desatendiendo el problema de fondo que es contar con una organización permanente, que mantenga en el tiempo y defienda en todos los ámbitos sus principios y, como consecuencia de ello, gravite decisivamente en la conducción del país".

Les manifestó a los presentes que "durante la última década, el régimen militar ha revertido las anacrónicas tendencias estatistas y sentado las bases para un desarrollo económico y social fundado en la empresa privada, el despliegue de la iniciativa individual, el rol subsidiario del Estado y el esfuerzo por erradicar la extrema pobreza".

Aseguró que de acuerdo con la actual Constitución, a "contar de 1989, las Fuerzas Armadas y de Orden retornarán a sus funciones profesionales. Por lo tanto, la primera tarea de RN consistirá en hacer prevalecer tales orientaciones, incluyendo los perfeccionamientos que se precisan en un contexto plenamente democrático, compatibilizando la libertad económica con la libertad política".

Renovación Nacional decidirá en su reunión de directiva del lunes la fecha en que concurrirá al Servicio Electoral, para llevar las más de 55 mil firmas que recoleció en su proceso de inscripción.